

Entscheidungen für die Ewigkeit, Teil 2



Zweitens: Ihr müsst wissen, was euch der Vater im Himmel und Jesus Christus in Wahrheit alles anbieten.

Kurz gesagt: Sie bieten euch alles an!

Der Plan des himmlischen Vaters für seine Kinder macht es uns möglich, dort zu leben und so zu leben, wie er lebt, und letztlich immer mehr wie er zu werden. Sein Plan stellt uns buchstäblich die reichsten Segnungen der Ewigkeit zur Verfügung, darunter auch die Möglichkeit, dass wir „Miterben Christi“ [Römer 8:17] werden.

Gott weiß alles und sieht alles. Auf ewig kennt euch keiner besser als er und es liegt niemandem mehr an euch als ihm. Niemand ist euch jemals näher als er es ist. Ihr könnt ihm euer Herz ausschütten und euch darauf verlassen, dass er euch den Heiligen Geist und Engel schickt, die euch Beistand leisten. Seine allergrößte Liebe hat er dadurch gezeigt, dass er seinen einziggezeugten Sohn sandte, für euch zu sterben, um euer Erretter und euer Erlöser zu sein.

Durch sein Sühnopfer hat der Herr Jesus Christus die Welt überwunden [siehe Johannes 16:33; Lehre und Bündnisse 50:41]. Er hat infolgedessen „die Macht, [euch] von allem Unrecht zu säubern“ [Alma 7:14]. Auf seine Weise und zu seiner Zeit wird er euch auch aus den allerschlimmsten Umständen befreien. Wenn ihr euch im Glauben an ihn wendet, leitet, bewahrt und beschützt er euch. Er heilt euer gebrochenes Herz und tröstet euch in eurer Bedrängnis [siehe Lukas 4:18; Alma 7:10-12]. Er verschafft euch Zugang zu seiner Macht. Und Unmögliches macht er für euch möglich. ...

Gott hegt eine besondere Liebe zu einem jeden, der im Wasser der Taufe einen Bund mit ihm schließt. Und diese göttliche Liebe verstärkt sich mit jedem weiteren Bündnis, das geschlossen und treu gehalten wird. Und am Ende des Erdenlebens steht dann jenes kostbare Wiedersehen eines jeden Kindes des Bundes mit unserem Vater im Himmel [siehe Psalm 116:15].

Ihm liegt auch *sehr* daran, dass alle seine Kinder die Gelegenheit erhalten, die frohe Nachricht vom wiederhergestellten Evangelium zu vernehmen. Der Vater im Himmel schickt nun schon seit mehr als sechstausend Jahren seine Kinder zur Erde. Die meisten davon haben noch nicht die heiligen Handlungen empfangen, die sie in die Lage versetzen, ewiges Leben erlangen zu können. Daher ist der Tempel so wichtig. Daher ist die Sammlung Israels auf beiden Seiten des Schleiers heute *das* wichtigste Werk auf Erden. Ihr, meine lieben Mitstreiter in diesem heiligen Werk, übernehmt bei der Sammlung eine ganz entscheidende Rolle, und ich danke euch dafür. (Russell M. Nelson, „Entscheidungen für die Ewigkeit“, Andacht für junge Erwachsene in aller Welt, 15.°Mai 2022, broadcasts.ChurchofJesusChrist.org)